



Umweltmedizin betreut Einzelpersonen mit gesundheitlichen Problemen oder auffälligen Untersuchungsbefunden, die von den Betroffenen selbst oder vom Arzt mit Umweltfaktoren in Zusammenhang gebracht werden.

Die möglichen Einflüsse und Beeinträchtigungen sind sehr vielfältig und werden, wie in jedem sich sehr rasch entwickelnden Wissensgebiet, oft kontrovers diskutiert und emotional beurteilt. Es ist daher wichtig, die häufigsten Umwelterkrankungen mit wissenschaftlich belegtem Wissen erkennen, behandeln und vermeiden zu können und mögliche Alternativen aufzuzeigen.

---

Weiterführende Links {loadposition linklist}